

Les classes du Grésivaudan ont la positive attitude

Isère le 30 mai 2016 - Caroline THERMOZ-LIAUDY - Région grenobloise - article lu 70 fois



Enseigner aux enfants les réflexes qui économisent l'énergie, pour que ces mêmes enfants puissent éduquer leurs parents sur l'écoresponsabilité. Après le succès des familles à énergie positive, l'Ageden a expérimenté cette année dans le Grésivaudan le défi « class'Energie ».

Ils étaient 125 jeunes habitants de la communauté de communes du Grésivaudan, scolarisés dans cinq écoles primaires du territoire à tenter l'expérience.

Ce concours inter écoles visait à apprendre les bons gestes pour économiser l'énergie dans les établissements scolaires, et visait surtout à ramener ces gestes à la maison. « Je n'y arriverai pas toute seule, alors j'ai besoin que vous m'aidiez à faire du Grésivaudan un territoire à énergie positive », demandait à un parterre d'élèves Anne Forêt, de la collectivité. Deux écoles de Saint-Hilaire-du-Touvet, une d'Allevard, une de Biviers et une du Touvet ont donc fait un travail pour changer les comportements. Dans chaque établissement, les classes de CM1 et CM2 ont travaillé depuis l'automne à quatre modules pédagogiques animés par Daniel Chatelain, conseiller énergie de l'Ageden.

Après une année de travaux, contrôle surprise avec Lucie 10 ans, Marine et Rémy, 9 ans, de l'école Saint-Hugues-d'Allevard, en réponse collégiale : « Eteindre les lumières, fermer les fenêtres, mettre des pulls plutôt que du chauffage, prendre des douches et pas des bains, faire son compost...Souvent nos parents sont au courant, mais ils ne le font pas forcément. Pourtant, moins polluer c'est éviter le gaz à effet de serre ». Bon, rien à ajouter, ils ont tout compris !

Lors de l'événement final de restitution organisé le 10 mai dernier, les enfants ont présenté leurs travaux aux autres classes. « Ce n'est pas un concours entre les classes, il n'y a pas de bilan chiffré à la fin de cette expérience. C'est un concours pour la planète et on est tous gagnants », explique Daniel Chatelain. L'édition 2015-2016 de ces défis, a regroupé 36 classes en Isère (hors métropole) soit plus de 1 300 élèves et 70 enseignants. Outre le Grésivaudan étaient engagées les communautés de Bièvre-Valloire, la Capi, le Symbord et ViennAgglo.

C.T.-L.

Du même sujet



Pluralis mise sur l'économie

collective



Centrale de Saint-Alban : le poste d'accès et le nouveau parking inaugurés



La CNR face à ses nouveaux défis